

人材確保へ特別部会

群馬建協総会 青柳会長を再任

群馬県建設業協会（青柳剛会長）は18日、前橋市の群馬建設会館で2023年度定時総会を開いた。任期満了に伴う役員改選で青柳会長を再任した。8期目となる青柳会長は、今年度の行動指針を“新3K@かっこいい”とし、給与・休暇・希望の新3Kに取り組む考えを示した。24年3月までの期間限定で新たに「人材確保・建設キャリアアップ並びにワークライフバランス推進特別部会」を設立することも明らかにした。

推進特別部会については「めりはりのある働き方の意

識を持つてもらう」とし、今夏にワークライフバランスの研修会を開くと説明した。また「青年経営者部会を中心とした青年の建設業を担う若い人たちの活動を活発にしたい」と語った。

24年度から適用される時間外労働の上限規制に言及した上で、「屋外作業とデスクワークの課題を整理するため、書類作成工期”について25日に発表を予定している。地域間格差や規模の格差の広がりなどがポイントになる」と

来賓の山本一太知事は「県

締役を新たに選出した。

役員改選では伊勢崎支部長に小島建設の小島克也代表取



今年度の行動指針を説明する青柳会長

群馬建協

新3Kの行動指針公表

特別部会改組、WLB研修会も



群馬県建設業協会（青柳剛会長）は18日に前橋市の群馬建設会館で開いた総会で、2023年度の行動指針「新3K@かっこいい」を公表した。働き方改革を推進するため、人材確保と建設キャリアアップシステム（CCUS）推進の特別部会を改組し、ワーク・ライフ・バランス（WLB）推進にも取り組む。8月に

WLBに関する研修会を行う。総会後に会見した青柳会長は「コロナ後に業界がどの方向に向かうかの変わり目だからこそ、原点に立ち返り活動にまい進する」と抱負を語った。

23年度の行動指針を公表した青柳会長は「『@かっこいい』とは『誇りや魅力、やりがい』のこと」と説明し、「新3K（給与・休暇・希望）の実現に向かって構造改革を進めたい」と意気込んだ（写真）。

行動指針を示したパンフレットでは、社会の土台づくりに携わる建設業界で、伝統技術から最新技術までを駆使する技術者集団が活躍していると強調。地域の守り手としての誇りを持ちながら、仲間とともに達成感を味わえるとアピールしている。

24年4月に迫る時間外労

群馬県建設業協会（青柳剛会長）は18日、前橋市の群

馬建設会館で総会を開き、任期満了に伴う役員改選で青柳会長が再選した。8期目に入る。2023年度の事業計画や予算も承認した。

1年間の期間限定で「人材確保・建設キャリアアップ並びにワーク・ライフ・バランス推進特別部会」へと改組する。

冒頭、青柳会長は「先進的な取り組みを展開する協会としての地位が確立されってきた。昨年度の活動指針『備えから成果へ』を検証し、協会員のまとまりを作りながら新指針『新3K@かっこいい』へと向かっていきたい」と抱負を語った。

来賓の山本一太群馬県知事は「コロナ後の社会に向けて皆さんと力を合わせられるよう、予算執行の平準化などに力を入れて業界活性化を後押ししたい」と話した。

協会員のまとめ 作り新指針へ

総会で青柳会長再選

行動指針に「新3K」

県建設業協会 青柳会長を再任

行動指針を発表する青柳会長



県建設業協会は18日、前橋市の群馬建設会館で定時総会と理事会を開き、任期満了に伴う役員改選で会長（73）を再任した。任期は2年。本年度の行動指針を「新

3K@かっこいい」とすることも発表した。

8期目となる青柳会長は、資材価格の高騰や長時間労働など業界を取り巻く環境に触れ「変化を受け止め、地域の建設業なりでは

の穏やかなリスタートにおける活動をきめ細かく展開していきたい」と述べた。

行動指針について、総会後の会見で誇りややりがいといった建設業の原点に立ち返り、給与、休暇、希望の3Kの構造改革を進めると説明。また、めりはりの付いた働き方に向けて協会内にワークライフバランス推進特別部会を設け、8月をめどに研修会を開く方針を明らかにした。

総会では本年度の事業計画や収支予算を報告し、2022年度決算などを承認。長年にわたって協会や業界の発展に貢献した37人に表彰状を贈った。

（佐藤秀樹）